

Las imágenes de esta historia bíblica pueden descargarse gratuitamente de www.freebibleimages.org en formatos PowerPoint, Keynote, JPEG o PDF. Este Planificador de Historia muestra lo que está sucediendo en cada escena. Lea la cuenta de la Biblia y luego planifique cómo va a contar la historia.

Imagen

Descripción



1



Después de la muerte de Gedeón, el pueblo de Israel comenzó a adorar dioses falsos una vez más. Como resultado, Dios permitió que los filisteos los gobernaran durante 40 años. Manoa y su esposa no tuvieron hijos. Un día, un ángel se le apareció a la esposa de Manoa y le anunció: 'Quedarás embarazada y tendrás un hijo. Nunca debes cortarle el pelo porque será nazareo. Será dado a Dios desde el nacimiento. Él comenzará la obra de salvar a Israel del poder de los filisteos.' Cuando Manoa escuchó la noticia, oró: 'Enséñanos lo que debemos hacer por el niño que nos nacerá.' Entonces el ángel se les apareció a ambos. Manoa sacrificó un cabrito sobre una roca y ofreció un poco de grano como regalo al Señor. Las llamas subieron al cielo desde el altar. ¡Mientras ardía el fuego, el ángel del Señor subió al cielo en el fuego! Como prometió, Dios le dio a Manoa y su esposa un hijo y lo llamaron Sansón.

2



Sansón creció y el Señor lo bendijo. Hizo un voto de obedecer a Dios y nunca cortarse el cabello. Un día fue a la ciudad filistea de Timnat y se enamoró de una muchacha filistea. Sus padres querían que se casara con una chica que amaba a Dios, pero Sansón insistió en que quería casarse con esta chica que adoraba al dios falso Dagón.

3



En su camino a Timnat, Sansón fue atacado por un león joven. El Espíritu del Señor entró en Sansón con gran poder. Sansón destrozó al león con sus propias manos. Pero Sansón no le contó a nadie lo que había hecho. Varios días después, Sansón regresó para casarse con su novia filistea. En su camino vio el cuerpo del león muerto y encontró en él un enjambre de abejas. Habían hecho un poco de miel. Sansón tomó un poco de miel en sus manos y caminó comiéndola. Cuando llegó a sus padres, les dio un poco.

4



La costumbre era que el novio diera un banquete y los filisteos enviaron 30 hombres a los festejos. Sansón les dijo: 'Déjenme decirles un acertijo. "Del devorador sale algo para comer. De lo fuerte sale algo dulce". 'Si puedes resolver el acertijo durante nuestra fiesta de 7 días, te daré 30 camisas de lino y mudas de ropa. Pero si fallas, debes darme 30 camisas de lino y mudas de ropa.' Los 30 hombres trataron durante tres días de averiguarlo. Incapaces de resolver el acertijo, acudieron en secreto a la esposa de Sansón para encontrar la respuesta. Durante el resto de la fiesta, la esposa de Sansón lloró y se enfadó hasta que Sansón le dio la respuesta el séptimo día. Ella se lo dijo a los hombres filisteos que vinieron a Sansón y dijeron: '¿Qué es más dulce que la miel? ¿Qué es más fuerte que un león?'

5



Sansón sabía que su esposa lo había traicionado. Lleno de ira, se dirigió a la cercana fortaleza filistea de Ascalón. Mató a 30 hombres filisteos, tomó toda su ropa y sus bienes y se los dio a los hombres que habían respondido su acertijo. Luego se fue a casa de sus padres. Los filisteos dieron la esposa de Sansón al mejor hombre para casarla. Al oír esta noticia, Sansón salió y atrapó 300 zorros. Tomando dos zorros a la vez, ató sus colas junto con una antorcha. Sansón encendió las antorchas y soltó las zorras en los campos de cereal de los filisteos. Sus cosechas fueron destruidas.

6



Sansón descendió y se quedó en una cueva en la peña de Etam. Los filisteos acamparon en la tierra de Judá buscando a Sansón. Temiendo por sus vidas, 3000 hombres de Judá fueron a la cueva de Sansón y le dijeron: '¿Qué nos has hecho? ¿No sabes que los filisteos nos gobiernan? No te mataremos. Te ataremos y te entregaremos a los filisteos.' Ataron a Sansón con dos cuerdas nuevas y lo llevaron a un lugar llamado Lehí, donde se habían reunido los filisteos. Entonces el Espíritu del Señor entró en Sansón y le dio gran poder. Las cuerdas sobre él se debilitaron como cuerdas quemadas. ¡Se le cayeron de las manos! Sansón encontró la quijada de un asno que acababa de morir. ¡Él lo tomó y mató a 1,000 hombres filisteos con él! Sansón tenía mucha sed y clamó a Dios por agua. Dios abrió un hoyo en la tierra en Lehí, y salió agua. Cuando Sansón bebió esa agua, se sintió fuerte nuevamente. Durante los siguientes 20 años, Sansón sirvió como juez en Israel.

7

